

TV5 est un véhicule privilégié grâce auquel le Canada peut promouvoir auprès des pays de la Francophonie les valeurs qui lui tiennent à cœur, tels la primauté du droit, le respect des droits fondamentaux de la personne, l'égalité des sexes, l'engagement envers la démocratie et la reconnaissance de la réalité multiculturelle.

TV5 constitue un instrument original de coopération multilatérale et un véhicule privilégié de communication entre les peuples de la Francophonie. Elle offre une extraordinaire vitrine de diffusion des produits télévisuels, cinématographiques et culturels canadiens, qui occupent un temps d'antenne variant de 13 à 25 %. Elle donne aux téléspectateurs canadiens la possibilité de voir une programmation unique en son genre, faite d'émissions produites dans les pays partenaires.

La gestion de TV5 est assurée au Canada par le Consortium de télévision Canada-Québec, dont le siège est à Montréal.

L'Université Senghor d'Alexandrie

Créée en 1990, suite au Sommet de Dakar, l'Université Senghor est un établissement privé de troisième cycle dont la vocation est la formation des cadres et des formateurs de haut niveau dans des domaines prioritaires au développement de l'Afrique francophone.

À l'origine, l'université comptait deux départements, le département de nutrition et santé et celui de l'administration et la gestion. Le Canada a assuré la création d'un département de gestion de l'environnement et a assumé le coût de l'envoi à Dakar d'experts et d'enseignants de l'Université du Québec à Montréal. Un quatrième département, celui de la gestion du patrimoine culturel, a été récemment inauguré.